

ARTICULISTA  
INVITADAROCÍO  
ABREU  
ARTIÑANO\*

@RocioAbreu3

Desafuero  
de *Alito*  
sigue  
en pie

Queridos lectores, creían que ya se había olvidado o se había mandado a la congeladora el tema del desafuero del nada célebre *Alito*, ¿Alejandro Moreno Cárdenas? Pues no, les tengo noticias que para muchos serán buenas, porque estamos en el camino de la justicia, como dice el presidente López Obrador, "al margen de la ley, nada; por encima de la ley, nadie". Para otros serán malas, porque creyeron que el caso seguiría impune y sin dar una explicación y entregar cuentas claras a las y los mexicanos.

Esta semana, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que a más tardar el 15 de diciembre, cuando finaliza el periodo legislativo, se avanzará en la sección instructora la etapa de alegatos en la solicitud de desafuero en contra del diputado y presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, *Alito*.

El también coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro dijo que tanto la Fiscalía General de Campeche como la defensa del ex gobernador de Campeche, tendrán que presentar los argumentos y recursos necesarios. Desde agosto, la Fiscalía de Campeche a cargo de Renato Sales, busca que se le retire la inmunidad procesal a Alejandro Moreno, cuando se inició una investigación contra el priista por su probable responsabilidad en el delito de enriquecimiento ilícito.

De entre las investigaciones realizadas por el Ministerio Público, se destaca un cateo realizado en julio de este año en uno de los domicilios de Moreno Cárdenas. Respecto al cateo realizado en el inmueble del presidente nacional del PRI, el Ministerio Público realizó trabajos de avalúo, donde dedujo costos en materiales, muebles, estructuras y demás posesiones del diputado que probablemente no puedan ser cubiertas con el salario que ha percibido como funcionario, de tal manera que este es el argumento que utilizó la Fiscalía de Campeche para abrir el caso y, al mismo tiempo, solicitar el desafuero.

Pero esto no ha sido lo único, el 9 de septiembre pasado hice un exhorto en el Senado de la República para que la Auditoría Superior de la Federación investigara a Alejandro Moreno por los recursos entregados durante su gestión como gobernador de Campeche, ante lo que parece ser un enriquecimiento inexplicable. Es una clara señal, que con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, el estado de derecho se respeta y no hay, ni habrá impunidad, ni en este ni en ningún caso.

*\*Senadora de Morena*